
Ausschussmitglied: 

 
AM Frau Rebhan fragt nach dem Zeitpunkt der Einbeziehung des Ausschusses in 

die Neugestaltung des Stadtmarketing-Konzeptes. 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung gab es zu diesem Thema bereits eine Mitteilung im Haupt- 
und Finanzausschuss – da es in diesem Ausschuss bislang ausschließlich 
behandelt wurde. Es ist jedoch künftig möglich, das Thema auch im Ausschuss 

für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus zu thematisieren bzw. 
einzubringen. 

 


